

El centro residencial de Ainper busca más apoyos para continuar las obras

La Fundación ONCE apuesta por esta iniciativa dentro de su Plan de Infraestructura Regional con una ayuda de 100.000 euros

:: IRENE TÉLLEZ

LINARES. En aproximadamente cinco años, según las previsiones actuales, Linares contará con un centro residencial para personas con discapacidad psíquica pionero en toda Andalucía. Un proyecto ambicioso, como reconocen desde Ainper (Asociación Integradora de Personas con Discapacidad), cuya ejecución comenzó a desarrollarse el pasado año y para la que se trabaja en el apoyo de distintas entidades.

Una ejecución que, como apunta Constantino Tejido, gerente de Ainper, dependerá de las ayudas que reciban para de esta importante infraestructura, que cuenta con un presupuesto de 1,5 millones de euros. Afortunadamente, y pese a que la actual situación económica ha reducido parte de las ayudas que el colectivo venía percibiendo, nuevas entidades han apostado este año por el proyecto, como es el caso



Obras del centro de Ainper, en el Polígono Los Rubiales, para las que se buscan fondos. :: ENRIQUE

de la Fundación ONCE.

En concreto, dentro de su Plan de Infraestructura Regional, la Fundación destinará un total de 100.000 euros a la construcción del centro residencial. Una ayuda que se alargará durante los próximos tres años. «Este año financiarán las actuacio-

nes con un total de 27.000 euros, mientras que los otros dos serán una ayuda de 35.000 euros aproximadamente», explica Tejido, quien asegura que el apoyo de una entidad privada, como en este caso, permitirá optar a solicitar nuevas ayudas.

Con respecto a las subvenciones que anualmente perciben desde la Consejería de Igualdad, el gerente de Ainper asegura que ya existe el compromiso verbal para mantener el apoyo para este proyecto, aunque son conscientes de que la situación económica limitará dichas ayu-

das. «Esperamos que en el futuro, solventada la crisis, la apuesta sea más fuerte», sostiene.

Así, a los 30.000 euros de presupuesto ya ejecutado en la construcción de la primera fase del centro durante el pasado año, se espera que pronto se comiencen a ejecutar las nuevas ayudas, entre las que se espera poder contar de nuevo con el apoyo de la Obra Social de Caja Madrid, de la que aún se espera notificación.

Trabajo continuo

La idea que se maneja desde Ainper es, una vez que se construya esta residencia, mantener también en funcionamiento el actual centro Miguel Blesa de la calle Velarde. En éste se mantendría el resto de actividades y talleres que se realizan en la asociación, aunque el centro ocupacional se trasladaría al edificio de nueva construcción, que también funcionaría como residencia permanente y centro de estancia diurna.

Por otro lado, en los últimos meses Ainper viene trabajando en la ampliación de sus instalaciones del programa de Atención Temprana. Una medida, desarrollado con el apoyo de Caja Sol, que ha permitido adaptar salas que hasta ahora estaban en desuso y mejorar de este modo el servicio que se presta a los pequeños con algún tipo de discapacidad psíquica de cero a seis años, así como a sus familiares y entorno más cercano, con el objetivo de dar respuesta a las necesidades, tanto transitorias como permanentes, de los pequeños con trastornos en su desarrollo.